

# *Apoya presidente boliviano cumbre mundial de solidaridad con Venezuela*

---



La Paz, 22 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó su respaldo a la Cumbre Mundial de Solidaridad con Venezuela, convocada por su homólogo, Nicolás Maduro.

El primer mandatario venezolano hizo la convocatoria al evento en rechazo a las constantes agresiones de Estados Unidos y la derecha internacional contra la democracia en su país.

Maduro precisó que la jornada busca enfrentar la campaña de las corporaciones mediáticas contra la soberanía y autodeterminación de la nación sudamericana.

Asimismo aseguró que el objetivo de esos ataques es la ocupación militar por parte del imperio para someter a Venezuela a los designios de las transnacionales.

El presidente estadounidense, Donald Trump, amenazó a la nación bolivariana con una intervención, hecho que provocó el repudio de varios gobiernos y Estados.

Igualmente el canciller venezolano, Jorge Arreaza, rechazó las declaraciones emitidas por los presidentes Horacio Cartes, de Paraguay, y Michel Temer, de Brasil, calificándolas como una injerencia en los asuntos internos de Venezuela.

En mensajes difundidos este lunes a través de la red social de Twitter, Arreaza aseguró que ambos mandatarios sudamericanos 'carecen de moral para hablar de democracia'.

'Señores Cartes y Temer: dos dinosaurios de la política se juntan y conspiran contra la democracia venezolana. Rechazamos su indigna conducta', precisó el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela en Twitter.

Los presidentes de Brasil y Paraguay, criticaron en duros términos a la recién constituida Asamblea Nacional Constituyente (ANC), elegida por más de ocho millones de venezolanos el pasado 30 de julio.

En un comunicado conjunto que divulgaron tras la reunión que sostuvieron en el palacio presidencial de Planalto, en Brasilia, Temer y Cartes reafirmaron su compromiso, tanto con la decisión del Mercosur de suspender a Venezuela del bloque, como con la Declaración de doce países suscrita en Lima el pasado 8 de agosto, de desconocer la voluntad popular de los venezolanos.

Venezuela acusó al gobierno de Colombia de proteger a los prófugos de la justicia venezolana acusados de corrupción y convertir a su país en un centro conspirativo contra la democracia y la paz.

En un mensaje divulgado este lunes a través de la red social de Twitter, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, aseguró que están convirtiendo a Colombia en una nación "protectora de la corrupción y el delito en Venezuela".

La reacción del ministerio de Relaciones Exteriores de la patria bolivariana se produce después que el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, anunciara la voluntad de su gobierno de proteger a la ex fiscal general de Venezuela, Luisa Ortega Díaz, prófuga de la justicia venezolana, acusada de delitos de corrupción, extorsión e impunidad que generó una ola de violencia que dejó más de 100 muertos en los últimos tres meses.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139097-apoya-presidente-boliviano-cumbre-mundial-de-solidaridad-con-venezuela>



**Radio Habana Cuba**